

Lic. Diseño Grafico

Alumna:

- Jennyfer González Lopez

Materia:

- Métodos De Diseño

Docente:

María Eugenia Pedrueza Cano

[Escriba aquí]

ENSAYO

Un diseñador gráfico Félix Beltrán le propuso a un fotógrafo que tomaran una foto y el fotógrafo no tenía mucha visión, entonces ya con Félix Beltrán le empezó a decir como al fotógrafo y ya entre los dos tuvieron una muy buena foto.

Así es como siempre muchas veces con ayuda de otras profesiones podemos nosotros como diseñadores hacer un mejor trabajo de algún proyecto.

De esta manera fue como Félix Beltrán le ayudo al fotógrafo a tener nuevas ideas en sus tomas de fotos y que es bueno ir experimentando mas ideas.